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  -Miguel Gallo: “Lo que valora hoy
Bragado… es que estén trabajando
en la construcción de su propia
vivienda”
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Acerbrag presentó el
balance anual de
Inversión Social
  - “Es un orgullo saber que nuestro
trabajo está dejando huella en la
comunidad de la que somos parte”,
dijo Cecilia Papávero P3
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Desarrollo Social enDesarrollo Social enDesarrollo Social enDesarrollo Social enDesarrollo Social en
barrios de la ciudadbarrios de la ciudadbarrios de la ciudadbarrios de la ciudadbarrios de la ciudad
  -El relevamiento territorial se
puso en marcha en Entre Ríos
Norte, Barrio Plan Federal y
Santa Marta

Se restableció
el servicio de Rayos X
en el Hospital San Luis
  -Luego de algunas semanas fuera de
servicio, el aparato fue reparado y ya se
encuentra en funcionamiento, aseguró el
director del nosocomio, Pablo Corniglia

Mauricio Tomasino, concejal
del bloque de
Juntos,
responde a
Sergio
Barenghi

La Red de
Municipios
Cooperativos
despide el año
  -Se celebró en el Banco
CREDICOOP
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el día de hoyel día de hoyel día de hoyel día de hoyel día de hoy
  - Los abrazos hablan al
alma y calman un poco
de toda la situación que
estamos viviendo

P8

P5

P6

P6

 -“Lamentamos -“Lamentamos -“Lamentamos -“Lamentamos -“Lamentamos
que el intendenteque el intendenteque el intendenteque el intendenteque el intendente
comience lacomience lacomience lacomience lacomience la
gestión mintiendogestión mintiendogestión mintiendogestión mintiendogestión mintiendo
a los empleadosa los empleadosa los empleadosa los empleadosa los empleados
municipales”municipales”municipales”municipales”municipales”



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Miércoles 20 de diciembre de 2023-2

Propietar io
La Voz de Bragado S.A.

Dirección Nacional de
Derecho de Autor:

RE-2023-39644049-APN-
DNDA#MJ

Domicilio Legal
Belgrano 1650 – Bragado

Provincia Buenos Aires
Directora

Lic. María Amalia Soto
ASOCIADOS A:

D I B
Diarios Bonaerenses S.A.

Agencia Periodística
y Publicitario

DIAR
Diarios Argentinos S.A.

Diario Extra
DYPRA

Diario y Periódico de la
República Argentina

Suplementos
MUNDO MOTOR

TRANQUERA
TURISMO

VIDA Y SALUD
Impreso en

Belgrano 1650 – Bragado
Pcia. de Buenos Aires

Representante
en Capital

Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 – 10º Piso

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes (Bs.
As.), cita y emplaza por treinta
(30) días a herederos, acreedores
y todos los que se consideren con
derecho a los bienes dejados por
la causante doña SCARCELLI
CLARA ANGELA, DNI F 2664137
para que dentro del plazo de
TREINTA días lo acrediten (Art.
2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 18 de Diciembre de 2023.

ROJO Adriana Luján
SECRETARIO

SE OFRECE señora
con buenas referencias para
cuidado de niños o servicio
doméstico por la tarde.

Cel. 2342 - 567586

“Barenghi ha traído un viento de calma y tranquilidad,
más allá de toda la tempestad que se está formando”

Lo expresó Pablo Groba, referente del Movimiento Evita local en relación al impacto de las medidas nacionales.
Planes sociales, protestas y piquetes, protocolos, ajustes y reuniones, todo analizado desde la mirada de un dirigente social

 Las nuevas medidas im-
pulsadas por el presidente
Javier Milei, tendrán sin duda
un alto impacto en el tejido
social argentino. Bragado no
es la excepción y por esa ra-
zón Pablo Groba, dirigente y
referente del Movimiento Evi-
ta en nuestra ciudad, analizó
el escenario actual.

 Consultado por los pro-
gramas que el Movimiento
Evita tienen en nuestra comu-
nidad que asisten a muchos
trabajadores y si han manteni-
do un encuentro con el Inten-
dente Barenghi, Pablo Groba
respondió: “Nosotros estuvi-
mos enfrentados con el Inten-
dente Sergio Barenghi en las
PASO, pero en las elecciones
generales, haciendo caso a que
el que gana conduce y el que
no, acompaña, eso hicimos;
acompañamos al compañero
Sergio en la generales que le
dio una victoria cómoda para
que hoy sea nuestro intenden-
te. Las charlas se habían man-
tenido previamente a las ge-
nerales y posterior a estas.
Cuando fue el ballotage, tra-
bajamos en forma conjunta con
el equipo del compañero Ser-
gio”.

 Al preguntarle sobre que
herramientas que se desarro-
llaron junto al municipio se

mantienen hoy con la gestión
de Sergio Barenghi, Groba res-
pondió: “Gratamente, en una
reunión que mantuvimos con
nuestro intendente, nos dio la
seguridad que todo lo que es-
taba contemplado con la ges-
tión anterior, seguía de igual
manera. Ha traído un viento de
calma y tranquilidad, más allá
de toda la tempestad que se
está formando. El compañero
Sergio Barenghi dejó claro que
esa ayuda que recibíamos si-
gue intacta y el Movimiento, o
la organización celebra la de-
cisión del compañero”.

EL POTENCIAR
TRABAJO

 Sobre el anuncio del Mi-
nistro de Economía Luís Ca-
puto del incremento del 50%

del programa Potenciar Trabajo,
que parece insuficiente frente
al 150% de inflación anual y
en aumento, Groba se refirió
al tema expresando “Dentro
de las Unidades Productivas
y las cooperativas que tiene el
Movimiento Evita, se ha toma-
do con tranquilidad y cierto
grado de positividad; porque
nosotros creemos y llevamos
a la práctica que el Potenciar
Trabajo es un paliativo a todo
esto. El Potenciar Trabajo tie-
ne una contraprestación de lu-
nes a viernes de cuatro horas”.

 Agregó: “Todo lo que se
hace en las Unidades Produc-
tivas, genera un excedente,
tanto en la huerta, en la coope-
rativa de mantenimiento y
construcción, la textil, que hoy
se nos infla el pecho cuando
hablamos de el Padre Mujica
porque está trabajando a full,
con la confección de prendas
en plano que, no es moda, pero
es ropa de trabajo que siem-
pre tiene continuidad laboral
para los compañeros y com-
pañeras. Todo eso genera un
porcentaje de ganancia que se
divide, equitativamente, entre
los compañeros que trabajan.
El Potenciar Trabajo es una
base, de lo que tenemos para
paliar, a parte de la contrapres-
tación, hay que generar un ex-
cedente. Eso cae de maduro,
cualquier dirigente o líder de
Movimiento Social, le debe
explicar a cada uno de los com-
pañeros que los acompañan en
la militancia”.

EL TRABAJO SOCIAL
EN NUESTRA CIUDAD

 Pablo Groba informó que
hasta ahora mantienen dos
comedores en nuestra ciudad,
uno que pertenece a una igle-
sia evangélica y cuyo trabajo
tiene más de seis años; mien-
tras que el segundo se encuen-
tra en el barrio El Complejo
desde hace tres años y perte-
nece a una compañera del
Movimiento Evita. “Tenemos

que seguir y bancar la propues-
ta para los más vulnerables”,
afirmó Groba.

 Consultado si los mismos
sirven como termómetro so-
cial, Groba contestó “Si, es un
buen parámetro. En uno no tan-
to, pero en el otro se ha incre-
mentado bastante la concu-
rrencia de los niños al come-
dor. Pero como es una escueli-
ta también, que le enseña a los
chicos sobre todo la palabra
de Dios, es bueno y positivo
contenerlos porque ellos apar-
te de tener un plato de comida
el día sábado, tienen ese im-
pulso de creer en Dios e ir para
adelante”.

LOS MOVIMIENTOS
SOCIALES Y LA CALLE

 Consultado sobre cuál es
la postura del Movimiento Evi-
ta frente a las marchas anun-
ciadas para los días 19 y 20
de diciembre por algunas or-
ganizaciones sociales, Pablo
Groba respondió: “Como orga-
nización integrante de la Uni-
dad de los Trabajadores de la
Economía Popular, estamos
viendo de qué manera vamos
a direccionar el reclamo al ajus-
te. No vamos a ser parte de la
marcha del 20 frente a la ini-
ciativa que ha tomado el Polo
Obrero, en compañía de Juan
Grabois. Creemos que tene-
mos que esperar a que las co-
sas se aclaren un poco más
como para poder salir.  El Evi-
ta siempre ha estado en la ca-
lle y en la trinchera, pero tene-
mos que ver y ser pacientes

sobre hacia donde direccionar
la protesta”.

 Sobre el estado de ánimo
de los trabajadores del movi-
miento frente a las últimas
medidas, Groba se encargó de
dejar en claro que “…Preocu-
pa y mucho. El compañero que
pertenece a una organización
social sabe lo que es resistir,
lo que es estar en la trinchera.
Ya lo vivimos con Macri.  No-
sotros decimos que este go-
bierno es muy parecido a lo que
vivimos con Macri, pero un
poco más desarrollado para
peor. Por eso hay que esperar
para ver donde direccionamos
la propuesta, que vamos ha-
cer. Pero si esto lo amerita,
somos los primeros que vamos
a estar en la calle, como lo he-
mos estado siempre, como
cuando pasó lo de la pande-
mia, que la única organización
social que estaba en la calle
en nuestra ciudad y en la re-
gión, era el Evita”.

EL PROTOCOLO
ANTIPIQUETE Y LAS

REUNIONES CON
EL MINISTERIO DE
CAPITAL HUMANO

 Consultado sobre el pro-
tocolo antipiquete anunciado
por la Ministra de Seguridad
Patricia Bullrich, Pablo contes-
tó: “Lo de la Ministra Bullrich
es completamente repudiable.
Cuando estuvo en el gobierno
del ingeniero Macri, había
amenazado, pero gracias a
Dios no se llegó a nada, digo
no hay un Kosteki y Santillán,

eso es lo que realmente pre-
ocupa y atemoriza.  Siempre
los que ponemos la sangre
somos los militante. No creo
que la ministra se anime o se
atreva a tanto, el pueblo es
manso, pero cuando realmen-
te agotan su paciencia, hace
tronar el escarmiento, va a sa-
lir a la calle y no van a poder
aniquilarnos a todos, ni gol-
pearnos a todos. Espero que
la ministra recapacite y sea
solo una amenaza para la tele-
visión y para los medios y no
lo aplique en los compañeros
que se van a manifestar”.

 Finalmente consultado
sobre si el Movimiento Evita
ha tenido reuniones con la Mi-
nistra de Capital Humano que
tendrá a su cargo las ayudas
sociales Groba contestó: “Se
está tratando, hay diálogo, hay
acercamiento para ver de qué
manera se va a trabajar el Po-
tenciar Trabajo, pero los pla-
nes van a pasar al Ministerio
de Trabajo. Van hacer un ajus-
te, que es necesario en cierta
forma y controlar que todos los
compañeros tengan la manera
de brindar una contrapresta-
ción. Todo programa que no
tenga una Unidad de Gestión
y se pueda justificar donde
presta la contraprestación co-
rre serio peligro y es un pro-
blema. Se está dialogando,
todavía no tenemos nada fir-
me, si sabemos que Emilio y
el Chino Navarro están tratan-
do de hablar con la nueva mi-
nistra. Esperaremos a que ba-
jen los lineamientos. Hasta acá,
se está charlando”.
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Comenzó el censo de DesarrolloComenzó el censo de DesarrolloComenzó el censo de DesarrolloComenzó el censo de DesarrolloComenzó el censo de Desarrollo
Social en barrios de la ciudadSocial en barrios de la ciudadSocial en barrios de la ciudadSocial en barrios de la ciudadSocial en barrios de la ciudad
-El relevamiento territorial se puso en
marcha este martes, desde las 9, en En-
tre Ríos Norte y Barrio Plan Federal San-
ta Marta

  La Secretaría
de Desarrollo So-
cial de la Munici-
palidad puso en
marcha este mar-
tes el censo barrial
en distintos pun-
tos de la ciudad.

Se trata de un
relevamiento terri-
torial a familias
bragadenses, para
recabar datos so-
bre su situación
socioambiental.

El operativo,
organizado por el área conducida por María Villavicencio, co-
menzó a las 9, y en esta oportunidad alcanzó a los barrios Entre
Ríos Norte (calles Borges hasta Palacios, Maestros Argentinos
hasta Canaro) y Barrio Plan Federal Santa Marta.

«El objetivo es estudiar la situación socioambiental de las
familias y, a partir de allí, proyectar políticas públicas», explicó
Villavicencio, quien precisó que el trabajo será realizado por el
equipo de asistentes sociales del área.

Tras la jornada inicial, el censo continuará el jueves próximo,
también desde las 9, en Barrio Punta del Este (calles Pringles
hasta Canaro, luego desde Canaro hasta Necochea, y, finalmen-
te, desde allí hasta Maestros Argentinos).

Acerbrag presentó el balance anual
de sus proyectos de Inversión Social
-Durante 2023, la compañía llevó adelante siete acciones con foco en la comunidad, que
beneficiaron a más de 3900 personas

 Culminando el año, Acer-
brag ha dado a conocer los re-
sultados de su plan de Inver-
sión Social. Durante 2023, la
empresa llevó adelante un to-
tal de 7 proyectos destinados
a atender diversas necesida-
des de la comunidad local. Las
iniciativas abarcaron temáti-
cas como Educación, Ambiente
y Desarrollo Comunitario, y se
desarrollaron en articulación
con organizaciones sociales
especializadas en cada área.

 En total, las acciones rea-
lizadas durante este año be-
neficiaron a 3904 personas, la
mayoría niños, niñas, adoles-
centes y mujeres.

 “Es un orgullo saber que
nuestro trabajo está dejando
huella en la comunidad de la
que somos parte”, dijo Cecilia
Papávero, Jefa de Relaciones
Institucionales de la compañía.
“Agradecemos profundamen-
te el acompañamiento de to-
das las organizaciones que tra-
bajaron con nosotros en algu-
no de estos proyectos y, sobre
todo, el compromiso que los
colaboradores y colaboradoras
de la empresa mostraron par-
ticipando en alguna de las ac-
ciones de voluntariado relacio-
nadas con estos proyectos”,
agrega.

 Se trata de proyectos que
abordan una diversa variedad
de objetivos, promoviendo la
salud y el bienestar, la educa-
ción de calidad, la igualdad y
la sostenibilidad de la comu-
nidad. Así se desarrollaron
actividades en 23 institucio-
nes educativas, en Bragado
Club, en el barrio Fátima y en

el parque Lacunario.
 “Todos y cada uno de es-

tos proyectos han sido una ale-
gría para nosotros.  El arduo
trabajo que representaron fue
ampliamente recompensado
con los excelentes resultados
a los que se llegó, pero espe-
cialmente por el honor de tra-
bajar con y para quienes for-
man parte de nuestra comuni-
dad, especialmente con los
más pequeños y nuestros jó-
venes”, completa Papávero.

En detalle, las acciones
realizadas fueron:

- Leer te ayuda: En con-
junto con la Fundación Leer, se
trabajó en el refuerzo de la al-
fabetización junto a más de 100
docentes y 1700 niños de es-
cuelas de Bragado y sus cuar-
teles.

- Mejoras en el Barrio
Agumín: En conjunto con la
ONG Ambiente en Red y la
Comisión Barrial, se realizaron
diversos trabajos de reacon-
dicionamiento de la Plaza del
barrio.

- Barrios Adentro: En ar-
ticulación con la ONG Unien-
do Caminos, se realizaron di-
versas actividades de acom-
pañamiento a la comunidad,
entre las que se destacaron las
capacitaciones en oficios y
herramientas laborales para
mujeres y el desarrollo de ha-
bilidades socio-emocionales
en niños.

- Ciclo de Capacitación
2023: Como todos los años,
Acerbrag participó del progra-
ma realizado por la Escuela
Técnica, permitiendo a más de

50 alumnos y alumnas de la
institución tener contacto con
el mundo laboral a través de
talleres y prácticas profesio-
nalizantes.

- Un Club para Todos: En
2023, Acerbrag reforzó su
compromiso con la iniciativa
del Bragado Club destinada a
brindar un espacio de conten-
ción, cuidado y desarrollo a
chicos y chicas de la ciudad
que, de otra manera, no ten-
drían oportunidades de reali-
zar actividades deportivas y de
recreación.

- Concientización Am-
biental: Con el acompañamien-
to de la organización Luna Cre-
ciente se realizó una acción de
alfabetización ambiental para
niños, niñas y sus familias en
el predio de la Laguna, con el
objetivo de propiciar el cuida-
do del medio ambiente.

- Uniendo Metas: Jun-
to a la Asociación Concien-
cia y a jóvenes voluntarios se
realizó una nueva edición del
Modelo Uniendo Metas de la
que participaron más de 400
jóvenes.
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 La tormenta iniciada cerca de la una de la mañana del do-
mingo dejó múltiples señales de su violencia. Bahía Blanca fue
la más afectada, aunque quedaron  consecuencias en la mayoría
de las localidades. Un gran operativo solidario se montó en la
cuidad de Manu Ginóbili, famoso basquetbolista, para que la
comunidad ayudara a los más afectados.

*******

 La cancha del Club Olimpo, donde brillara con sus goles el
bragadense “Fite” Barrado, ha sido destinada a guardar los bie-
nes más voluminosos.  Clubes de básquet por su escasa dimen-
sión están sirviendo para ubicar el aporte más pequeño de los
habitantes.

*******

 El presente indica que este año será especialmente llove-
dor. Por la existencia de la laguna con un sector sin agua, lo que

ha quedado en condiciones de practicar deportes, es relativa-
mente chico. Como se dijo ayer cada comunidad debe estar
preparada de la mejor manera.

*******

 Viendo la caída de grandes árboles y las consecuencias
producidas, necesario será analizar si es conveniente dejarlos
crecer indiscriminadamente. No se habla de destruir, sino de
hacer menos peligrosa su existencia ante una tormenta.

*******

 Los odontólogos de Bragado no atenderán los días jueves y
viernes, salvo las urgencias. En principio la no atención será
para los beneficiarios de la obra social IOMA.  Una buena noticia
ha sido en estos días la vuelta al servicio del equipo de Rayos X,
del Hospital Municipal San Luis. El mismo fue reparado y ha
vuelto a ser utilizado en estos días.

*******

 Desde el Gobierno Nacional están proponiendo la reduc-
ción de salarios a funcionarios y Legisladores, en una evidente
comprobación que las leyes parejas son las más adecuadas en
tiempos de crisis. En reclamo por las medidas de ajuste dis-
puestas por el gobierno de Javier Milei, habrá distintas mani-
festaciones en estos días. Incluso Bragado será escenario de
una convocatoria por ese sentido.

*******

 Es cierto que las dificultades económicas son muchas y que
vienen de lejos, eso no significa que haya que desoír los recla-
mos. En todo caso, ha sido una actitud de acompañamiento a las
políticas del anterior gobierno nacional. Todo debe tener un sen-
tido de equilibrio; no es posible rechazar las medidas nuevas
que sólo tienen 10 días de aplicación.

“Solidaridad es lo que resuelve el problema de
vecinos ante una emergencia y uno se siente gra-
tificado por poder ayudar”.

Los árboles protegen, pero también destruyen cuando el
clima no ayuda a mantenerlos de pie.

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado
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Miguel Gallo: “Lo que valora hoy Bragado… es que estén
trabajando en la construcción de su propia vivienda”

 La semana pasada, se
desarrolló una reunión entre las
nuevas autoridades de la Se-
cretaría de Obras Públicas de
la Municipalidad de Bragado
y los representantes de Cári-
tas, quienes, en nuestra ciu-
dad, mantienen un compromi-
so importante impulsando el
proyecto de autoconstrucción
de 50 viviendas.

 Miguel Gallo comentó que
el propósito era encontrarse
con los funcionarios de la nue-
va gestión. “La idea era con-
tarles el proyecto y para eso
gente de la comisión Diocesa-
na de Cáritas, me acompañó
para hablar con los nuevos fun-
cionarios”, entre los que se
encontraban el Secretario de
Obras Públicas Juan Manuel
Santiago y el Director General
Pablo Liciaga, “…para interio-
rizarlos de la situación de nues-
tro proyecto, algunos lo cono-
cían, pero ahora se enteraron
mucho más como es la guía
de pasos que hay para termi-
nar esas casas”, aseguró.

 Gallo explicó que resulta
importante para el proyecto
fijar las próximas etapas con
la municipalidad. “Ahora ellos
también nos van a tener que
ayudar en algunas cosas, como
por ejemplo la conexión del
agua, la conexión de las cloa-
cas e ir fijando el tiempo, por-
que la idea también es definir
cuánto tiempo necesitan de
anticipación para que ellos
puedan ir desempeñando to-
das estas tareas”, afirmó Ga-
llo.

 Además destacó la pron-
ta respuesta de las autorida-

des y expresó que de a poco
irán iniciando los trabajos para
adelantar las conexiones, a los
efectos de que al terminar las
construcciones ya cuenten con
los servicios. “La recepción fue
muy buena, la idea es muy
pronto, encontrarnos nueva-
mente, hacer el recorrido por
toda la obra incluyendo tam-
bién por supuesto al intenden-
te Sergio Barenghi, para que
también se sume a este cono-
cimiento del estado de la obra”,
afirmó.

EL ESTADO DE LAS 50
VIVIENDAS

 Consultado por el estado
de las 50 viviendas, Gallo ex-
presó “Quizá no parezca mu-
cho 50 viviendas, pero para
Bragado dos o tres viviendas,
son muy importante, pensan-
do también que dos, o tres fa-
milias, tienen una situación
solucionada que es muy impor-
tante, nada más y nada menos
que el techo”.

 Informó que son dos los
predios donde se construyen
casas, uno en el Barrio La Car-
lota donde hay 32 viviendas y
otro en el barrio Fátima con
otras 18. Gallo comunicó que
las bases de las 50 casas, ya
están terminadas, es decir sus
cimientos finalizados. De las
viviendas de Fátima, toda la
estructura metálica que llevan
ese tipo de construcción que
es Steel Framing o construc-
ción a seco están también fi-
nalizadas. De esas 18 que tie-
nen las estructuras termina-
das, ocho viviendas ya tienen

los paneles, están emplacadas
y finalizadas. También están
tratando de terminar todos los
techos de esas ocho viviendas.
Finalizados los trabajos de las
otras 10 casas en Fátima, se
trasladarán a La Carlota para
seguir con las 32 restantes.

 “La situación de la cons-
trucción va muy bien, si vie-
nen a certificar la obra, esta-
mos con un porcentaje arriba
de lo pedido, así que la familia
está haciendo un gran esfuer-
zo ahí también. Hay que sumar
a eso que, la mayoría de las
personas que están constru-
yendo esas viviendas son je-
fas de familia y tienen que aten-
der a sus hijos, tener un traba-
jo extra y aparte la construc-
ción de viviendas. Lo que va-
lora hoy Bragado, por la gente
que me voy encontrando y con-
versando con ella, es que es-
tén trabajando en la construc-
ción de su propia vivienda”,
dijo Miguel Gallo.

LA CONTINUIDAD DEL
PROYECTO

 Consultado por la continui-
dad del proyecto, contemplan-
do que el mismo depende de
financiamiento de Nación y que
el gobierno de Milei anunció el
recorte a las obras pública,
Miguel Gallo respondió “Has-
ta el día de hoy, no hay ningún
inconveniente. Las entregas del
dinero se han hecho normal-
mente cuando se fueron com-
pletando todas las certificacio-
nes de obra. No hay ninguna
comunicación, porque creo que
todos estos fondos vienen del
BID el Banco Interamericano

de Desarrollo. El estado reci-
be esos recursos y los entrega
a la construcción de vivienda,
es el objetivo de esos présta-
mos. No debería haber ningún
problema que se sigan reci-
biendo los fondos y con la se-
guridad que tiene también el
estado que, obras que lleva
adelante Caritas en el tema de
la construcción, obras que se
planifican, obras que se termi-
nan. Hasta ahora no ha habido
ninguna comunicación oficial
de que eso se frene”.

 Miguel Gallo expresó
“Nos interesa que la comuni-
dad esté enterada de cómo va
la situación de estas viviendas.
Esto no es un proyecto sola-
mente de Cáritas, la munici-
palidad y el estado nacional;
es un proyecto de todos, por-
que todos se van sumando con
una cosa con la otra. Siempre
hay algunas instituciones que

han colaborado también, dan-
do sus lugares como por ejem-
plo El Club Porteño, REABRA,
la escuela 401 que prestó las
instalaciones también para los
talleres, los bomberos dando
las capacitaciones a las fami-
lias por cualquier situación que
pueda surgir, al hospital con
los primeros auxilios también.
Es toda la comunidad que está
colaborando de una manera u
otra, es un proyecto de todos”.

LA DEMANDA SOCIAL
EN BRAGADO

 Caritas cumple una acción
fundamental atendiendo parte
de la demanda social, es por
eso que al consultarlo a Gallo
sobre estas demandas en
nuestra ciudad y si han creci-
do, Miguel nos expresó: “Se
han acercado familias, pero son
muy poquitas las que han pe-

dido este tipo de colaboración.
Nosotros estamos acompa-
ñando al área de caritas que
es Abrazo Materno, son las
mamás que están esperando
familia para tratar de darle los
alimentos cuando nace el
bebé. Que el bebé tenga todo
el alimento que corresponde,
la ropita que corresponde,
acompañamos a la mamás en
esa situación de vulnerabili-
dad”.

 Agregó: “Seguimos tam-
bién dando la vianda de comi-
da, todos los lunes, martes,
jueves y viernes, a los abuelos
que no les alcanza con la jubi-
lación. Hoy por hoy tenemos
40 abuelos que van y reciben
ayuda. Esta es una demanda
donde habíamos empezado
con 30 y ya hay 40. Por ahí
también alguna familia en con-
creto que esté en alguna situa-
ción puntual”.

Llevamos
su compra
a domicilio
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Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745
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Despedida de año con la Red de Municipios
Cooperativos en Banco CREDICOOP

La Mesa de la Economía Social de Bragado, surgida de la
decisión de trece cooperativas, la Municipalidad, el Instituto
Movilizador de Fondos Cooperativos y Cooperar, en el marco
de la Red de Municipios Cooperativos, despidieron el año

La Fundación La Fundación La Fundación La Fundación La Fundación Abrazos que CalmanAbrazos que CalmanAbrazos que CalmanAbrazos que CalmanAbrazos que Calman
ofrecerá abrazos solidarios en el día de hoyofrecerá abrazos solidarios en el día de hoyofrecerá abrazos solidarios en el día de hoyofrecerá abrazos solidarios en el día de hoyofrecerá abrazos solidarios en el día de hoy

-Como cada año, el 20 de diciembre encuentra a la Funda-
ción Abrazos que Calman de la familia Andrés honrando el le-
gado de Juan Gabriel. Por ese motivo, junto a Lorena Ferrer y
PapelNonos estarán en la plaza 25 de Mayo a partir de las 19:30
hs regalando abrazos

“El Pumita”“El Pumita”“El Pumita”“El Pumita”“El Pumita”
Dicipio en laDicipio en laDicipio en laDicipio en laDicipio en la
pantalla grandepantalla grandepantalla grandepantalla grandepantalla grande
-Viernes 21 Hs. por TyC Sport Play

 Para el próximo viernes 22 de diciembre, en la
Federación Argentina de Boxeo, Lautaro «El Pumi-
ta» Dicipio fue convocado para ser parte de la car-
telera que será la fecha 20 y cierre de Año de la
temporada de Boxeo de Primera en TyC Sport.

 Se podrá ver a las 21 horas en vivo por TyC
Sport Play y en diferido por cable

 “Tiempo de navidar” es el
lema que impulsa la Fundación
Abrazos que Calman para este
año. Debido al aniversario de
Juan Gabriel Andrés, en la tar-
de de hoy estarán en la plaza
principal regalando abrazos
solidarios a la comunidad.

 Su fundadora Nancy Álva-
rez de Andrés contó que “es el
tercer año que nos proponemos
como familia y también como
integrantes de la Fundación
Abrazos que Calman honrar de
la mejor manera y en forma
solidaria el legado de Juan
Gabriel. Hoy se cumplen 5 años
de su partida y como familia
nos encuentra unidos, fortale-
cidos, con muchos proyectos
y con muchas ganas de seguir
conteniendo a familias que
transitan este proceso de due-
lo”.

 La vecina Lorena Ferrer
estará compartiendo esta ini-
ciativa por segundo año junto
a la Fundación. Por lo que para
Nancy es “muy gratificante,
estamos súper agradecidos

porque cada idea, cada pro-
yecto que le hemos planteado
a Lore, ella siempre está dis-
puesta; es muy solidaria y he-
mos compartido muchas jor-
nadas o actividades”.

 Además, será el primer
año que se sume PapelNonos
en dicha actividad solidaria,
por lo que desde la Fundación
se mostraron muy agradeci-
dos.

 En esta línea, expresó
Nancy: “cuando uno elige
transformar el dolor en accio-
nes de amor y solidaridad no
dejamos de pensar en el otro.
Hoy para nosotros son más que
necesarios los abrazos. La gen-
te está viviendo momentos de
incertidumbre, momentos de
miedo, momentos de ansiedad
y creo que un abrazo dado con
amor, dado desde el corazón,
calma. Hace honor al nombre
de nuestra fundación: los abra-
zos hablan al alma y calman
un poco de toda la situación
que estamos viviendo, no so-
lamente en la partida de un ser
querido, sino en cualquier otra
circunstancia, porque a veces
no es necesario que pierdas a
alguien, sino te puede pasar
que estás pasando por un mo-
mento de ansiedad, por un
momento de angustia y un
abrazo siempre viene bien al
alma. Los esperamos a todos
este miércoles a quienes es-
tén dispuestos a abrazar y a
ser abrazados”.

de los vecinos, la llegada de la
telefonía, el agua potable por
red, las cloacas, la televisión,
INTERNET, energía eléctrica y
últimamente la red de gas na-
tural conforma una serie de
mejoras que no hubiera sido
posibles sin la determinación,
esfuerzo y cooperación solida-
ria de los vecinos de cada lo-
calidad.

También se recibió un sa-
ludo de José Orbaiceta, en
nombre de COOPERAR (Con-
federación Cooperativa de la
República Argentina), quien
saludo a los presentes y al se-
ñor intendente Sergio Bareng-
hi, deseándole una muy buena
gestión, como así también a la
Red de Municipios Coopera-
tivos, con la disposición de la
Confederación para acompa-
ñar todas las iniciativas que
sean de interés colectivo.

Por todo esto, la continui-
dad, progreso y trabajo fructí-
fero de la Red depende del
compromiso de todos sus in-
tegrantes.

Luego se realizó el tradi-
cional brindis con los deseos
de un 2024 pleno de realiza-
ciones.

  En las instalaciones de la
filial Bragado del Banco Cre-
dicoop Cooperativo Ltdo. se
reunieron los integrantes de la
mesa de economía social, con
una concurrencia de unos 45
integrantes, que fueron acom-
pañados por representantes
del nuevo gobierno municipal
como el director General de
Producción Emanuel Aramen-
di, la directora de Economía
Social Mónica Riquelme y el

director de Desarrollo Agrope-
cuario Carlos Rosales. Sus
presencias marca la importan-
cia que el gobierno municipal
le otorga al desarrollo de la Red
para poder interactuar en be-
neficio de la comunidad de
todo el Partido de Bragado.
Sabemos con certeza que la
importancia de las cooperati-
vas en las localidades rurales,
han sido determinantes a la hora
de mejorar la calidad de vida

6794
2566
1700
3098
8768
3455
8304
7372
9656
3988
6091
5312
1196
1775
4560
1803
4934
2951
4660
3453

7776
7893
0300
8827
2583
8040
7340
9744
3919
8848
7378
2773
1375
7421
1350
6263
7219
4659
6113
5863



Miércoles 20 de diciembre de 2023 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -7

MIERCOLES JUEVESAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADO

Instalación – Reparación
Mantenimiento – Asesoramiento

Rodolfo Marín
Instalador Matriculado

C.A.C.A.A.V.

2342 - 534435

MARIN SPLIT AIR
Pringles 669 - Bragado

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

De  8:00 a 8:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

Céntrica.

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

Lluvias aisladas. Mín.: 13º
Máx.: 21º

Viento (km/h) 13-22.

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

SE OFRECE señorita
para quehaceres domésti-
cos con referencias o asis-
tencia de abuelos (higiene,
etc). Cel. 502940. V. 23/12

MELANY JULIETA

Hoy cumple años Melany
Julieta Fiorenza y será saluda-
da en una reunión.

CONSUELO

En la fecha cumple años
Consuelo Herrero Albici y será
saludada por tan grato moti-
vo.

SALUDADO

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Sergio Suárez.

GRATA FECHA

Familiares y amistades
saludan a Stella Maris Picardi
al cumplir años.

NICOLAS IGNACIO

En una reunión es saluda-
do por su cumpleaños Nicolás
Ignacio Boccellari.

SALUDADA

Carolina López es saluda-
da hoy al agregar un año más
a su calendario personal.

MILAGROS

Hoy cumple años Milagros
Cicala y por este motivo reci-
birá muchos saludos.

SALUDADO

El Dr. Ignacio “Nacho”
Maffasanti es saludado hoy al
cumplir años.

MARIA YANINA

En la fecha cumple años
María Yanina Martignone y será
saludada por tan grato moti-
vo.

ANIVERSARIO DE CA-
SADOS

Muchos saludos reciben

hoy al cumplir un nuevo ani-
versario de casados Marta E.
Luisetto y Oscar “Cañete”
Castignani.

SALUDADO

Fabricio Damián Angelani
es saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

FELIPE TOBIAS

En la fecha cumple años
Felipe Tobías Labaqui y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

VALENTIN

Hoy cumple años Valentín
Alonso y será saludado en una
reunión.

AGUSTINA

Familiares y amigos salu-
dan a Agustina Jalfin al recor-
dar su cumpleaños.

GRATA FECHA

Valentín Bracco recibe
muchos saludos hoy por su
cumpleaños.

THIAGO

En la fecha cumple años
Thiago Aguila Bonavía y será
saludado por tan feliz motivo.

SALUDADO

Joaquín Mingote es salu-
dado hoy al agregar un año más
a su calendario personal.

Tiempo libre
¿Qué hacés en tu tiempo libre?
No dejes que lo cotidiano te fastidie, busca lindas com-

pañías, agradables para tener buenos momentos, sustenta-
bles.

Busca tener una tarea entretenida que al solo realizarla
estés contenta esperando que al verla terminada te de tran-
quilidad de verla realizada.

Trata de que un libro esté muy cerca para llenar momen-
tos de ocio o bruma pues el que tiene un libro no está solo se
nutre de episodios o lectoras que te llenan el alma de buen
gozo y no caer en soledades o feos pozos.

Los amigos llenan siempre los vacíos con cargadas o
sonrisas con sonidos que van llegando al alma zigzagueando
y tener nuestro corazón palpitando.

Busca tener momentos de melancolía donde se agolpan
recuerdos muy queridos que te dejan sabores tan bonitos
alegrando el alma y los sentidos.

Busca mirar el vaso medio lleno y te sentirás realizada y
agradecida pues las alegrías y buenas ondas te colman de
salud y te sentirás querida.

Delia E. G. de Macías
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La respuesta del concejal Mauricio Tomasino
ante las declaraciones del intendente Barenghi

Se restableció el servicio de Rayos X en el Hospital San Luis
Luego de algunas semanas fuera de servicio, la Secretaría de Sa-

lud confirmó que el aparato fue reparado y ya se encuentra en funcio-
namiento. «Es algo fundamental», aseguró el director del nosocomio,
Pablo Corniglia

  El Hospital Municipal San Luis recuperó en
las últimas horas el servicio de Rayos X, que se
encontraba temporalmente interrumpido, desde
hacía algunas semanas.

  Según confirmó la Secretaría de Salud de la
Municipalidad, luego de adquirir el repuesto nece-
sario, el aparato volvió a quedar operativo y, por lo
tanto, se restableció la prestación.

«Después de tanta espera, y tras haber comen-
zado nuestra gestión en el hospital, pudimos lograr
la reparación del equipo de rayos, para que pueda

estar a disposición de toda la comunidad», expresó
el director del nosocomio, Pablo Corniglia.

«Esto es algo muy importante, porque muchas
placas se están haciendo en el sector privado, con
todo lo que eso implica para los pacientes. Por eso,
contar con algo tan básico como es tener un servicio
de rayos en el hospital municipal es fundamental»,
agregó el funcionario, quien estuvo acompañado en
las pruebas técnicas del aparato por la administra-
dora de la institución sanitaria, Sol Casas, y repre-
sentantes de la empresa Dimax.

 Ayer, el concejal del blo-
que de Juntos, Mauricio Toma-
sino, comunicó su respuesta
ante las declaraciones que
emitió el intendente Sergio
Barenghi en un medio nacional,
donde había manifestado que
no contaba con dinero para
pagar los salarios y aguinaldos
de los trabajadores municipa-
les.

 Primeramente, Tomasino
dijo: “lamentamos que el inten-
dente Sergio Barenghi comien-
ce la gestión mintiendo de tal
manera sobre la situación eco-
nómica del Municipio, asustan-
do y llevando a una situación
de mucho riesgo a los trabaja-
dores municipales; digo esto
porque indicó que el Munici-
pio no tenía los fondos para hacer frente al pago
de los salarios y esto es totalmente falso”.

 Explicó que el Sistema de Información
Municipal Consolidar, que recibe el nombre de
SIMCO, es el que utiliza la provincia de Buenos
Aires para tener relación con los municipios res-
pecto a la información económica, financiera y
contable de los 135 distritos de la Provincia.

 Agregó que a través de ese sistema se
hacen las proyecciones de lo que la Provincia
envía a los Municipios de coparticipación y de
libre disponibilidad. “Al hacer las cuentas el área
de Hacienda de todas las obligaciones que debe

cumplir, hace un análisis de esa situación más
los análisis de los ingresos municipales”, dijo.

 También informó que “los ingresos provin-
ciales en coparticipación y de libre disponibili-
dad para el mes de diciembre están calculados
en unos 670 millones de pesos y los ingresos
municipales alrededor de 150 millones de pe-
sos, menos 100 millones de retenciones, esta-
mos hablando de 720 millones de pesos para
el mes de diciembre”.

 Asimismo, enfatizó que “el intendente Ba-
renghi miente porque el aguinaldo ronda los 100
millones de pesos y los salarios los 300 millo-

nes de pesos, entonces el di-
nero le alcanza y le sobra para
hacer frente a esa situación”.

 Recordó que durante el
acta de traspaso “se dejó en
claro cuál era el Estado finan-
ciero de la Municipalidad para
que el intendente entrante
pudiera hacer frente a muchí-
simos de los compromisos
que tenía por delante”. Agre-
gó, además: “antes de finali-
zar la gestión de Vicente Ga-
tica, se pagaron los aguinal-
dos de los funcionarios salien-
tes y sus respectivos aguinal-
dos”.

 Sobre la deuda, el con-
cejal de Juntos dijo que la
deuda que Gatica le dejó a
Barenghi es la más baja de

los últimos 30 años.
 Sostuvo que “Figueras le dejó a Orlando

Costa una deuda del 27 por ciento del presu-
puesto total, Costa le dejó a San Pedro 5.6, San
Pedro le dejó a Gatica 17 puntos de la totalidad
del Presupuesto y nuestra gestión le dejó a
Barenghi 1.67”. Una deuda que, llevada a valor
nominal, son 120 millones de pesos de deuda
flotante y 47 de deuda consolidada.

 Tomasino expresó que hablar de la heren-
cia que se recibe “es parte del manual de la
vieja política, de generar una situación de zozo-
bra y de miedo en la población, no siendo rea-

lista y no diciéndole la verdad a la gente porque
la plata está, la plata va ingresando y las pro-
yecciones son que la plata va entrando todos
los días y ante esto se debe ser ordenado, pro-
lijo, responsable en cumplir con todos los com-
promisos, no sólo de los trabajadores sino tam-
bién de los proveedores”.

 Opinó que “es una jugada que se hace para
después decir que se hicieron las gestiones,
que se habló con el Gobernador y después dan
la gran noticia de que se consiguieron los fon-
dos”.

 El Concejal de Juntos hizo hincapié en las
contradicciones de un gobierno que lleva nueve
días.

 “Hace una semana el secretario de Hacien-
da, Juan Manuel Barenghi, brindó una nota a un
medio local diciendo que estaba el dinero para
pagar los sueldos y aguinaldo de los trabajado-
res, y al mismo tiempo sale su padre a decir
que no tiene la plata”, comentó.

 Además, dijo que “el Secretario de Gobier-
no dice que son mileistas y Barenghi dice que
le van a pedir ayuda al Gobernador Kicillof...
estas contradicciones nos ponen en evidencia
que hay algo que no está bien”.

 Para finalizar, sostuvo que lamenta “que se
quiera ensuciar a una gestión como la de Vicen-
te Gatica, que ha sido muy ordenada, prolija y
que sobre todo siempre ha cuidado a los traba-
jadores municipales”. Y agregó: “también es
mentira cuando se dice que en la última parte
de la gestión saliente se agregaron una deter-
minada cantidad de trabajadores”.


